

UNSERE NEUE INNENSTADT

DER KÖLNER PLATZ



Seit 1983 ist die Kreuzung Kölner Straße/Klevstraße Teil der Troisdorfer Fußgängerzone. Die Fotos zeigen die stark befahrene Kölner Straße mit der in den 60er Jahren noch verkehrenden Straßenbahn (Rhabarberschlitten). Das Eckhaus an der Kreuzung Hospitalstraße/Klevstraße war damals noch eingeschossig. Die zweite Ansicht zeigt die Kreuzung nach dem Umbau zur 1983 eingeweihten ersten Troisdorfer Fußgängerzone.

Der dritte von fünf Bauabschnitten hatte eine Gesamtlänge von 480 Metern. Er wurde in der Zeit von Februar bis zum Dezember 2016 erneuert und im Februar 2017 offiziell der Öffentlichkeit übergeben.



Diese Tafel wurde errichtet mit freundlicher Unterstützung der Stadtwerke Troisdorf.



www.Troisdorf.City/Stelen



Bundesministerium
des Innern, für Bau
und Heimat



STÄDTEBAU-
FÖRDERUNG
von Bund, Ländern und
Gemeinden

Ministerium für Heimat, Kommunales,
Bau und Gleichstellung
des Landes Nordrhein-Westfalen



Das Projekt wurde durch Bund und Land gefördert. Historische Fotos: Archiv der Heinz-Müller-Stiftung